
ATA n.º 2/2023 

Ata da Assembleia de Freguesia de Cristelo 28 de Junho de 2023 

 Ao vigésimo oitavo dia do mês de Junho do ano de 2023, quarta-feira, pelas vinte e 

uma horas e trinta minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de 

Cristelo, no edifício na sede da Junta de Freguesia (Casa do Povo), com a seguinte 

ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

Período antes da Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------------------- 

 • 60 Minutos destinados a discussão de assuntos gerais de interesse autárquico, 

nos termos da lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, na sua redação atualizada.  ----------- 

Ordem do dia: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto 1.º - Leitura e Aprovação da ata da assembleia anterior; ----------------------- 

• Ponto 2.º Ratificação e votação a outorga do Protocolo de Colaboração entre a 
Fábrica da Igreja Paroquial do Divino Salvador de Cristelo e a freguesia de Cristelo; ------ 

• Ponto 3.º -- Apreciação da Informação Escrita do Presidente da Junta de 
freguesia, prevista na alínea e) do n.º2 do artigo 9.º da lei n.º 75/2013 de 12 de 
Setembro; ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto 4.º - Aprovação da ata em minuta; --------------------------------------------------- 

• Período Reservado à intervenção do Público. ---------------------------------------------- 

Estiveram presentes os senhores: Presidente da Assembleia Jorge António Oliveira dos 

Santos, 1ª Secretária da Assembleia Carla Isabel Martins Fonseca, vogal Paulo Ricardo 

Sá Varzim Miranda, vogal Nuno Pedro Santos Varzim Miranda, vogal Vânia Filipa 

Rodrigues das Eiras, vogal Abílio da Ponte Goncalves, vogal António Miranda Rodrigues 

e vogal Pedro Manuel Vieira Campos.------------------------------------------------------------------ 

Ponto nº 1. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia cumprimentou os presentes e a secretaria Carla 
Isabel Martins Fonseca leu a ordem dos trabalhos. O Sr. Presidente da Mesa solicitou a 
dispensa da leitura da ata da reunião anterior, dado ter sido entregue antecipadamente 
uma cópia a todos os membros. Foi submetida a ata à votação sendo aprovada por 
unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto nº 2. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este dado explicações acerca do ponto em questão. Terminada a apresentação pediu a 

palavra a Sra. Vânia Filipa Rodrigues das Eiras para questionar a clausula quarta se á data 

existe dívidas se a junta vai assumir e também a clausula sétima proponha alteração.  

Foi-lhe respondido que dívidas sobre os terrenos não existem, relativamente ao 

contrato que a junta fez com o grupo desportivo qualquer necessidade para alteração 



assim será feita. O sr. Nuno Pedro Santos Varzim Miranda pediu a palavra para 

questionar qual o custo deste protocolo para a freguesia, qual a validade do contrato e 

em relativamente ao centro de lazer. Foi-lhe respondido que relativamente ao campo 

de futebol não existem custos, relativamente ao outro terreno 1200 euros anuais pagos 

em duodécimos, o contrato é válido por 25 anos, será feita uma avaliação da bouça 

mediante um arquiteto da C.M. Barcelos para limpar o terreno e colocação de mesas. - 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia colocou este ponto a votação e foi aprovado 

por maioria com voto contra da Vogal Sra. Vânia Filipa Rodrigues das Eiras. Pediu a 

palavra a sra. Vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras para justificar o voto contra pela 

clausula sétima não ter sido alterada.------------------------------------------------------------------ 

Ponto nº 3. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este referido a pavimentação da Travessa de Salgueirós, Rua Campo de Futebol, Rua das 

Lagoas e inicio da Rua dos Talhos. A festa do Artesanato, a Festa da Francesinha tendo 

sido mais um sucesso. De seguida foi concedido o uso da palavra à Sra. Sandra Isabel 

Varzim Miranda, Secretária da Junta de Freguesia que procedeu à apresentação 

detalhada da Informação Escrita da Junta de Freguesia constante no dossier entregue 

previamente a todos os membros da Assembleia. Terminada a apresentação pediu a 

palavra a Sra. Vânia Filipa Rodrigues das Eiras para questionar acerca da reunião com a 

CCDR com a RESULIMA. Foi-lhe respondido que se comprometeram até Dezembro 

acabar com os odores nas freguesias circundantes á RESULIMA.------------------------------- 

Ponto nº 4. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao público que se inscreveu, o Sr. 

Isaque Ferreira cumprimentou todos os presentes e referiu que relativamente ao 

Protocolo existem pontos que deviam ser ajustados, mesmo assim Parabéns por este 

Protocolo. Os trabalhadores da junta têm feitos vários trabalhos na freguesia este 

trabalho que está a ser excelente. Com respeito à RESULIMA ultimamente tem vindo a 

melhorar.  O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia propôs que a leitura da minuta fosse 

dispensada e de seguida foi assinada e aprovada por todos os membros da assembleia. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Por fim o Sr. Presidente da mesa da Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual foi 

extraída a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada. ----------------------- 


